

Logo de la Communauté d'Agglomération de Haguenau



Le logo de la Communauté d'Agglomération de Haguenau a été conçu pour **symboliser la dynamique** liée à cette entité créée au 1^{er} janvier 2017: **comme un tremplin, un éclat unissant les forces qui la composent.**

Cette identité permet de donner une **présence graphique institutionnelle élégante** et avec une **symbolique forte**. Ce logo sera utilisé sur tous les supports de communication en lien avec la Communauté d'Agglomération de Haguenau (soit en tant qu'organisateur, pilote, acteur, soit en tant que partenaire).

La gamme de couleurs associée a été choisie pour **représenter les éléments naturels** que l'on trouve sur le territoire de la Communauté d'Agglomération :

- **l'eau des rivières** de la Zorn et la Moder avec les nuances de bleu
- et les **prairies, terrains agricoles** et **la forêt** avec le vert.

Afin de permettre une **transition facilement identifiable** par les habitants et les autres institutions, la typographie utilisée à la naissance de la Communauté d'Agglomération a été conservée.

Cette identité visuelle a été réalisée par l'agence A.S Communication en lien avec la Direction de la Communication de la Communauté d'Agglomération de Haguenau.

Une charte graphique avec les règles d'utilisation sur différents supports est à disposition sur le site www.agglo-haguenau.fr à compter de mai 2017.